

Resumen

Durante la clase anterior al observar el video "el contexto social y su impacto en el desarrollo del niño" comprendí que el contexto social se refiere a donde toda persona crece, esto involucra la familia, el lugar, con quienes se tiene una relación como amigos o conocidos de forma inmediata y que la influencia es poder que se tiene sobre alguien.

Observamos algunos factores que intervienen en el desarrollo del niño como el ambiental, que se refiere al entorno donde se toma en cuenta la crianza y los factores socioeconómicas y culturales donde se ve influenciado por el entorno social que pertenece, donde se ven las culturas, valores y costumbres tanto familiares como sociales. La influencia social toma importancia ya que contribuye al comportamiento y la formación de la personalidad, incluso en los objetivos que se quieren alcanzar por lo observado en otros. Asimismo, gracias a este video y al debate coincidimos que al ser la familia la primera relación que se tiene se van inculcando normas y actitudes desde pequeños, sin embargo, coincidimos en que no necesariamente eso es lo que permanece, sino que depende de cada persona cómo quiere ser y lo que quiere lograr, al igual que puede observar lo que amistades hacen y decidir si repetir o no patrones. También, se habló sobre la importancia de los padres y resaltamos que si se tienen padres presentes es más sencillo ser guiados y aconsejados que alguien que los tiene pero son ausentes y de ahí vienen más actitudes y decisiones por falta de amor y crianza.